

04/04/2022

**L'UNIVERSITÉ DE FRANCHE-COMTÉ LANCE
LE CYCLE PLURIDISCIPLINAIRE D'ÉTUDES SUPÉRIEURES (CPES)
« INGÉNIERIE ENVIRONNEMENT ET SOCIÉTÉ »**

Formation pilotée par l'université de Franche-Comté, la région académique Bourgogne-Franche-Comté et le lycée Victor Hugo, le Cycle Pluridisciplinaire d'Études Supérieures (CPES) « Ingénierie environnement et société » ouvrira ses portes en septembre 2022.

Le CPES a l'ambition de proposer « le meilleur des deux mondes », comme aime le souligner Gaël Chevallier qui pilote et coordonne le projet. Cette nouvelle formation se base en effet sur trois grands axes :

- L'interdisciplinarité : le CPES propose des parcours innovants, décloisonnant différents champs du savoir avec des cours de sciences fondamentales, sciences humaines, sciences de l'ingénieur et sciences de l'environnement.
- La diversité : le CPES est ouvert à tous, une attention particulière étant portée à la mixité sociale avec + de 40% de boursiers.
- L'exigence : le CPES est une formation sélective, portée par certains des plus grands établissements français.

Avec un effectif limité à 24 étudiants par promotion, le CPES a l'atout considérable de proposer un suivi individualisé tout en conservant l'appui de la recherche dans un environnement universitaire au cœur de l'innovation. Cette nouvelle formation est la preuve d'une innovation pédagogique effervescente à l'université de Franche-Comté et dans la région académique Bourgogne-Franche-Comté.

Le CPES est ouvert aux bacheliers, forme sur trois ans les étudiants et les prépare à une poursuite d'études vers les métiers d'ingénieurs, de chercheurs, de cadres ou d'entrepreneurs. Une partie de la formation a lieu au lycée Victor Hugo et une autre se déroule dans les locaux de l'université de Franche-Comté à Besançon.

Contact presse

Mathilde Dehestru

mathilde.dehestru@univ-fcomte.fr

06 50 80 21 67